⇒竜北中学校ホームページ http://jh.higo.ed.jp/ryuhoku/ ぜひご覧ください!

# 創造。微線。太安

令和3年1月20日(大寒) 竜北中学校だより 文責 校長 西村敏昭

能工造での、板目の出

夢の実現(創造)へ 内ら挑み(鍛練) ともに磨き合う(友愛) 竜中生 一 お郷 (ふるさと) を愛し、地域での学びを輝く未来へ発信~

## 新年明けまして、おめでとうございます。 竜中は今年も前進します!



元日らしい寒さの中、令和3年が幕を開けました。CS委員書をかぶるような供えられた。の門松も雪をかぶるはなた底にはない。 でしたが、昨年2年生と一緒に訪ねた底とのよりにが、昨年2年生と一緒にとがなる。 島からは輝く初日の出も拝むことができる。 りた。8日の始業式では1年石原遙海くん、 2年楠瀬弘基くん、3年江上樹里亜さん、

2年楠瀬弘基くん、3年江上樹里亜さん、 生徒会長志水那優くんが立派な抱負をのべてくれ、新型コロナウイルス感染症に明け暮れた昨年とこれからも最大限の警戒が必要ですが、それ以上に竜北中の生徒の活躍や成長が輝くことを確信できました。 竜中生活が残り2ヶ月あまりとなった3年生の新しい進路への取組が早速始

電中生活が残り2ヶ月あまりとなった3千生の新しい進路への取組が早速始まります。「命·健康」を守ることを最優先としながら、丑年にちなんで「牛歩」

ならぬとも、確実に前に進む竜中でありたいと思います。今年もどうぞよろしくお願いいたします。

#### 2年生がリーダーへ! 新執行部、誕生です!!



生しました。生徒会長が志水那優くん、副会長が2年繁崎小雪さん、1年片岡聡汰くん、書記が2年本口璃名さん、1年山本暖仁くんです。旧執行部のみなさん、この大変な1年間、よく学校をリードしてくれてご苦労様でした。一人一人の輝きを求めた、「COLOR(カラー)」のテーマは歴代に残る素晴らしいものだったと思います。小林会長はじめ、みなさん、本当に、ありがとう。これからも新二年生がきっとこの伝統を引き継ぎ、竜中魂を継承してくれることでしょう。期待しています。

#### 「命を守る=時間を守る」 竜中魂、8:00正門通過徹底!!

15日は令和2年初めてのあいさつ運動一 斉行動の日でした。ご参加いただいた保護者、 地域、そしてCSの皆様、ありがとうごさいました。 竜中の3学期の目標のひとつに、登 校時は8:00正門通過を厳守することをあげました。 「命・健康」を守る基本には自今を律することがあります。 時を守り、 行動を制御することは大切なものを得たり、 守ったりする

こ要え自大け家域とだま立人て庭でにとすすに、やも必考。る向ご地お



声かけをよろしくお願いします。

**福柔たる書**! 新たな年に願いを込めて、15日に書き初め大会を行いました。「書き初め」の歴史は古く、そのいわれには諸説あるようです。裏に書いた通り、「門松」はお正月にその年の神様が天から降りてこられるときの目印ともいわれ、2日に書きはじめた書を燃やしてその灰が高く巻き上がるとともに帰って行かれるとも言われているようです。年が明けて、2週間が過ぎました。お正月気分も抜け、春に向け、本格的に動き始めるときです。気持ちの整理がついたことでしょう!









## 「命・健康」を守りながら、氷川町と関わり、あえて頂いています!

### 「CS委員さん方で、竜中・竜西・竜東の門松を作りました!」



年末28日、寒い中ですがCS委員さん、そして髙橋 竜西校長、嶋村竜東校長、竜西の白石さんにもお手伝い 頂き、門松づくりをしました。令和3年がよい年になり ますように、とご苦労頂きました。各学校へ2個づつ、 計6個を作るのは結構大変ですが、竹きりから飾り付け まで竜中CSの皆さんが手際よく作業を行って頂き、午 前中で各学校へ届けることができました。鹿野の山田さ



んから松をいただき、鹿島の野口さんより立派ない草のござを 寄付頂き、若洲の吉村さんからは特大の葉ボタンを調達頂きま した。みなさん、たいへんありがとうございます。門松は、年 始に訪れる神様の目印だと聞きます。一年中落葉しない松、成 長が早く生命力の強い竹、新春に開花し、年始にふさわしい梅 が使われるのもそのためだとか。皆さんが無病息災、健康で幸 せな1年になるといいですね。

#### 3年生は受験のための面接の練習です。 CS 季 員 さんにお 世 誘 に なります!







竜北中学校では、例年3年生の受験のための面接の練習をCS委員さん方にお手伝いいただいています。今年も宮村CS委員はじめ、田副CS委員、古閑由美子様、山村博美様にお手伝いいただいています。学校職員とは違った視点での子どもたちへのアドバイス、たいへんありがたく思います。いよいよ来週から3年生が試験に挑みます。頑張れ、受験生!!

- ○1月19日(火)、20日(水)私立高校等専願・奨学生・学力特待等入試 (計50名が受験します)
- ○高等工業専門学校推薦入試; <u>1月23日(土)</u>、一般入試; <u>2月21日(日)</u>
- ○2月1日(月);公立高校前期試験(計25名が受験予定)
- ○2月16,17日;私立高校一般入試
- ○3月9,10日;公立高校後期入試 ○3月12日(金);卒業式

今年は、新型コロナウイルス対策のために例年とは異なる対応があります。受験生にとっては心配な面もありますが逆に自分を高めるチャンスだと捉え、万全の準備を心がけましょう。

年末年始も大園様の生花や氷川町から送られてくる花が玄関を飾



っていただき、学校を明るくしてくれます。 いつもありがとうございます。まだまだ寒い 日が続きますが、確実に近づく春に向け、ま た感染症への対策も万全にしながらも皆で克 服できる時を信じて日々感謝の思いを持って 協力して生活できるよう、努めていきたいと 思います。令和3年度もまた、どうぞよろし くお願いいたします。





⇒竜北中学校ホームページ http://jh.higo.ed.jp/ryuhoku/ ぜひご覧ください!